

えがったなめ



♥名前の由来は何ですか？

お花のようにたくさんの人に愛されるようにつけました。

♥舟形町での育児はどうですか？

子育て支援センター「みらい」など遊べる所もあり育てやすいと思います。

♥舟形町のいいところ・改善してほしいところは？

自然がいっぱいだと思います。
子供がもっと楽しめるイベントをしてほしいです。

♥舟形町に望むことはありますか？

これからの子供達が楽しめたりする場所や活気のある町にしてほしいです。

【お願い】「えがったなあ」に出てみませんか。
舟形町に嫁いでこられたお嫁さん・お婿さん、その他「えがったなあ」に出てみたい方を募集します。

(連絡先) 舟形町議会事務局 ☎32-0030

今回は、一の関にお住まいの
沼沢 百花ちゃん(9か月)です。
皆さんよろしくお祈りします。

声

皆さんの声を掲載する欄です。議会に対するご意見やご要望等、どうぞお気軽にお寄せくださるようお願いいたします。

私は堀内郵便局に勤務しております。

現在、全国の郵便局では、住民サービスなどを近くの郵便局でも受けることができないか、市町村等と連携を図らせていただいているところです。

舟形町でも当局の他に、舟形郵便局と長沢郵便局におきまして、町の商品券の販売や、マイナンバーカードの申し込み受付をさせていただきました。今後も町民の皆さまの、お役に立てることができればと思います。

さて町の課題の一つに、人口減少があると思います。そのような中で、東北農林専門職大学の学生と教職員のアパートが、舟形町に完成したことを聞きました。ぜひ舟形町の魅力を肌で感じていただき、そして舟形町に永住してもらえるような取り組みを期待したいと思います。



とがしとしお
富 樫 利 夫 さん
(福寿野)

(議会より)
大学生、教職員の方が舟形町で快適に暮らしていけるように、耳を傾けながら町に声を届けてまいります。

編集後記

4月5日ほほえみ保育園の入園式が行われ、新入児を含めた93名の保育が始まりました。8日の午前中に舟形小学校で、午後からは中学校の入学式が行われ、19名の児童と32名の生徒たちは期待を胸に入場していました。

また、新庄市に初めての4年制大学「東北農林専門職大学」が開学し一期生となる43名の入学式も行われました。当町にも10名の学生と、8名の教職員が居住しました。今後は町民と様々な交流をすることで町の活性化が図れることに期待します。

議会では3月定例会から、インターネットによるライブ中継及び録画配信を始めましたので、多くの皆様からの視聴をお願いいたします。

(伊藤 欽一 記)

発行責任者

議長 齋藤 好彦
議会広報常任委員会
委員長 荒澤 広光
副委員長 小国 浩文
委員 伊藤 欽一
委員 叶内 昌樹
委員 伊藤 廣好